

**ACTA ORDINARIA DE CONCEJO N° 24
MIÉRCOLES 21 DE AGOSTO DE 2013
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**

TABLA:

1. APERTURA DE LA SESIÓN
2. APROBACIÓN ACTA N°
3. INFORME SEÑOR ALCALDE
4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA
- 5.
6. COMISIONES
7. INCIDENTES

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo Ordinario N° 24 correspondiente al miércoles 21 de AGOSTO de 2013, siendo las 09.00 horas, asisten; Concejal Alberto Fernández, Concejal Sandra Contreras, Concejal Susana Spichiger Concejal Marcial Ortiz, , Concejal Bruno Garay, Concejal Eladio Veas, Presidente del Concejo y Secretario Municipal TITULAR.
- Vamos a realizar un Concejo lo más breve posible, porque tenemos la actividad en el monolito, solicito agregar a la tabla dos puntos que son; contrato de reparación de pavimento sector bermas en la avenida Concón Reñaca y contratación de seguros para distintos bienes de la municipalidad de Concón e incluido el sector de educación y salud, por la aprobación en votación, se aprueba **ACUERDO N° 233** unánime
- **APROBACIÓN DE ACTAS** ordinaria N° 22 miércoles 7 de agosto de 2013 por la aprobación en votación **ACUERDO N° 234**
- **APROBACIÓN DE ACTAS** ordinaria N° 23 ,miércoles 14 de agosto de 2013 por la aprobación en votación **ACUERDO N° 235**
- **APROBACIÓN DE ACTAS** extraordinaria N° 3, 24 de mayo de agosto de 2013 por la aprobación en votación **ACUERDO N° 236**
- **APROBACIÓN DE ACTAS** extraordinaria N° 5, 10 de julio de agosto de 2013 por la aprobación en votación **ACUERDO N° 237**

- **INFORME DEL ALCALDE** para SU CONOCIMIENTO EL ORD. N° 22 QUE es uno de los últimos informes de la evaluación docente , esto llegó y yo tome la decisión de informales a ustedes el informe comunal de resultado de evaluación docente , indicadores de gestión para el nivel local de agosto 2013 , para su conocimiento y después si quieren hacer alguna reunión para conversarlo
- **El Ord. N° 377** de la dirección de obras que son los últimos listado de aprobaciones de la dirección de obras
- Yo me había comprometido de hacer entrega de la publicación de un libro de parte del municipio de un escritor Conconino Juan Gaña Machuca y le voy a pedir que se le haga entrega de un libro a cada uno, decimas humorísticas JJ, Juan Gaña Machuca
- **PRONUNCIAMIENTO PATENTE RESTAURAN ALCOHOL DIURNO** ubicado en la Avenida Concón Reñaca, de acuerdo al Ord. N° 198

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- No me queda claro la ubicación del establecimiento porque habla en algún momento que estaría a ciertos metros ¿no habrá algún establecimiento educacional? Pero si creo que es donde es, hay un jardín infantil me podrían ubicar donde está ubicado, no hay fotografías

ENCARGADA DE RENTAS

- Donde está el Tamais Sushi, frente al registro Civil , está el informe del inspector que cumple los metros, es el café que se transforma en restauran

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Si no hay mayores observaciones lo llevamos a votación de acuerdo la Ord N° 158 la patente de restauran alcohol de la contribuyente Agustina Moya Hernández, por la aprobación en votación, unánime **ACUERDO N° 237**

- De las subvenciones que quedaron pendientes está la subvención de la banda Remehue que se había dejado de lado producto que faltaba una información, eso llegó y que estaría en condiciones de llevarse a votación, entiendo que asimilado a lo que se le estaba entregando a los grupos folclóricos y tenido en cuenta que ingresó fuera de plazo, lo que se le está proponiendo son \$ 190.000, por la aprobación votación ACUERDO N° 238
- **PRONUNCIAMIENTO USO SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO VILLA CONCÓN** lo que ellos solicitan es que se les autorizara una subvención para la compra de lavadora y freezer y entiendo que si le sobraran los recursos se le autorizara por este Concejo la adquisición de indumentaria deportiva, no cambiar si no lo que sobrara colocarlo para eso, por la aprobación en votación **ACUERDO N° 239**

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Las subvenciones que fueron votadas en el Concejo anterior ¿Cuánto días demoran que se le puedan entregar su cheque?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- La verdad es que hoy día tenemos una entrega de la primera hornada que cumplieron con todo y la segunda la tenemos que programarla

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- ¿Hoy día se entrega?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- si, a las 13.00 horas, eso acordamos la otra vez
- **APROBACIÓN DE ACTAS** extraordinaria N° 3, 24 de mayo de agosto de 2013 por la aprobación en votación ACUERDO N° 236
- Este es un compromiso que se había solicitado para conocer lo que había sido y que era costumbre cada vez que nuestros alumnos del liceo viajaban en este convenio que tiene el municipio con Andorra

por varios años pudieran dar a conocer al Concejo Municipal cual fue su experiencia y como estamos a portas de la autorización que el Concejo Municipal ha entregado, para que 3 nuevos alumnos del liceo vayan a esta experiencia de esta práctica en Andorra le hemos pedido a la gente de turismo de educación para que puedan exponer la experiencia dentro de los minutos que está establecido

JULIETA LAZO

- Buenos Días, junto a mi compañero Bayron Flores vamos a exponer lo que fue nuestra práctica profesional en el principado de Andorra

BAYRON FLORES

- Los preparativos del viaje comenzaron el mismo día de la ratificación, estos preparativos incluían las direcciones que debíamos tomar, la ropa que deberíamos llevar y en qué área íbamos a desarrollar nuestra práctica, para esto el Cónsul vino hasta Chile para hablar sobre nuestras tareas asignadas allá

JULIETA LAZO

- Las ultima instrucciones fueron dadas en el aeropuerto por nuestros profesores, principalmente donde íbamos a llegar y cuáles eran los pasos a seguir y cuales iban hacer nuestra misión

BAYRON FLORES

- En nuestra despedida estábamos acompañados de nuestras profesoras, nuestros compañero y familiares, fue emotiva y desafiante al saber que traspasar la puerta de policia internacional teníamos que valerlos por nuestros conocimientos y valores que nos han dado nuestros profesores

JULIETA LAZO

- La llegada al hotel fue después de bastante horas de dejar Chile, aproximadamente unas 16 horas y un poco más ya que nuestro vuelo en el aeropuerto de Barajas se atrasó por problema en Policía Internacional , después tuvimos que viajar a Barcelona y de ahí tomar un bus hasta donde sale a Andorra y ahí tomar un taxi para llegar al hotel

BAYRON FLORES

- AQUÍ ESTÁN LOS CHEQUEOS MÉDICOS que los realizaron antes de comenzar a trabajar , la visa de trabajo y la forma de contrato, en mi practica me desarrolle en el área de restauran y tuve un practica agradable ya que me enseñaron cosas bastantes simples y con el conocimiento previo que tenía en el liceo se me hicieron fáciles de aprender y me sirvió bastante , Aprendí bastante de mi jefe y quede muy agradecido de mi practica

JULIETA LAZO

- Yo en mi práctica profesional me desempeñe en el área de piso , no tenía conocimientos de trabajar en piso pero tuve mucha suerte que mi jefa trabajara en un hotel 5 estrellas, en el Hotel Barceló y sabia bastante al respecto y pude aprender bastante de ella, ahora me puedo desempeñar mucho mejor en cualquier área del hotel

BAYRON FLORES

- Esto es parte de la práctica y tuvimos la opción gracias a nuestros desempeño a optar a una semana libre para poder viajar dentro de Europa

JULIETA LAZO

- Los lugares que visitamos fueron en Italia, que visitamos Roma, Venecia, Florencia, Pisa y Paris en Francia y antes de irnos visitamos Barcelona

BAYRON FLORES

- Como conclusión podemos llegar a que esta oportunidad sirve bastante desde lo profesional como lo personal y nos enseña a valernos por nuestros propios conocimientos , a entender lo que es el gasto de una vida ya que en esos momentos con nuestro sueldo teníamos que valernos, pero también nos sirvió mucho en el sentido profesional y ahora nosotros nos sentimos más seguros al llegar a una empresa de trabajo sin conocer a nadie

JULIETA LAZO

- Como dice mi compañero como conclusión esta experiencia fue muy llenadora en el ámbito profesional y personal ya que aprendimos a desempeñarnos como nosotros mismos sin tener una familia detrás que sabíamos que estaban apoyándonos desde Chile pero no es lo mismo que tenerlas al lado, pudimos aprender demasiado y estamos calificado mucho mejor que nuestros compañeros que hicieron su práctica acá mismo porque aprendimos cosas con personas que trabajan en hoteles cinco estrellas y aunque trabajábamos en uno de tres estrellas nos pedían ese nivel de trabajo , el training del día a día era mucho más rápido
- Con esto concluimos nuestra presentación y muchas gracias por la atención y la oportunidad

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- Esta experiencia va hacer única para ustedes y que ojala puedan regresar y eso es lo que siempre hemos requerido , lo que me preocupa y es preocupante para el Concejo Municipal porque nosotros con mucho esfuerzo dimos la posibilidad para tres estudiantes y solamente hay dos, es una situación preocupante en el sentido que los motivos hasta hoy día este Concejo no sabemos, del niño que se vino antes, como presidente de la comisión de educación no he tenido ningún documento que me diga cuál fue el motivo de porque se vino el niño antes y no sé si ustedes me pueden decir

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Con la profesora pero no con ellos

BAYRON FLORES

- Lo que nosotros podríamos decir por Sebastian fue que el trato para todos fue el mismo y al momento de entablar la conversación con el jefe de que quería volver a Chile él le dio todo el apoyo y gracias a él se pudieron hacer los trámites de cambio de vuelo y la empresa fue bastante responsable en ayudarlo a él para que pudiera devolverse y tuviera un retorno agradable a Chile

CONCEAL SANDRA CONTRERAS

- señor Presidente, yo quisiera felicitarlos por esta actividad y todos los que somos profesionales sabemos que la práctica es una actividad enriquecedora pero quisiera saber de la boca de ustedes y que tuvieron la oportunidad de realizar su práctica en el exterior, quisiera saber cuáles son las falencias , de la boca de ustedes ya que solamente fueron dos que regresaron con su práctica completa ,pero muchos de sus compañeros no tuvieron esa oportunidad pero quisiéramos que muchos de sus compañeros tuviera la mismas preparación de ustedes ¿Qué les faltó a ustedes o sintieron que les faltó? En la carrera de turismo el consejo para que sus compañeros estén a la par con ustedes

BAYRON FLORES

- En ese sentido la preparación que nos dan en el liceo es bastante completa ya que si bien no teníamos un conocimiento al 100% en el área que nos desarrollamos si teníamos conocimientos previos que nos ayudaron bastantes , lo que era la atención y el tipo de habitación, el inglés fue bastante útil en este ámbito yo creo que la diferencia que marcamos nosotros en relación a nuestros compañeros tal vez fue el desarrollo o como nos desenvolvemos con los clientes , pero encuentro que el año en que ganamos el beneficio dio bastante la pelea para los cupos, por eso que digo que

no es por la enseñanza sino que más que un asunto personal de desarrollo y personalidad

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Más que cualquiera cosa que pudiéramos preguntarles por su experiencia quisiera felicitarlo, por haber terminado su proceso de práctica y lamento que su compañero tuviera que retornar pero deben haber razones justificadas pero creo que la posibilidad de hacer nuestra practica en un lugar absolutamente desconocido , en otra cultura , en otro idioma eso les favorece para su vida laboral y más que cualquier cosas felicitar, ojala este Concejo municipal pueda replicar este convenio que tiene con Andorra y que ojala el Concejal que tiene a cargo la comisión de educación pueda replicarlo con el Gobierno Uruguayo, porque hemos visto a través de los años que han dado extraordinarios resultados y hoy día tenemos un alumno que volvió pero si no ponemos a mirar hacia atrás cuantos niños han ido y cuantos han retornado a Andorra o a un país de Europa es bastante bueno, así que los felicito

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Quería destacar que es una de las mejores iniciativas que tenemos al interior del Concejo el poder dar la oportunidad de esta beca que además es inédita respecto a liceos municipales, porque es una oportunidad de abrirles el mundo a ustedes sin duda sería mucho más difícil llegar afuera si no tuviera esta oportunidad al empezar su carrera profesional y creo que para nosotros es un gran desafío poder aumentar los cupos y no disminuyendo que es una de las cosas que nos habíamos planteado, porque en otros años habíamos podido contar con 5 alumnos en Andorra y efectivamente sumándome a lo que Marcial decía y dado que próximamente creo que la próxima semana viaja a Punta del Este creo que es la oportunidad para ser un nexo con un país que es mucho más cercano y va hacer más exequible a nosotros para dar mayores oportunidades a compañeros de ustedes de tener una experiencia que les abre al mundo, que les permite madures y crecer como persona y profesionales, creo que es uno de los desafíos que

vamos tener dentro del liceo es poder reforzar el tema del idioma que es una puerta de entrada a un mundo que es mucho más global y que en definitiva el inglés termina siendo el lenguaje universal para todos y solo reitera que efectivamente el Concejo tiene un compromiso con el liceo de tener esta beca como motivación para quienes están en la carrera de turismo y cuenten con nuestro apoyo para este año también

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Quiero agregar que nos sentimos muy contento porque efectivamente uno quisiera que fueran más y tuvimos una reunión con el Cónsul que hay que agradecer públicamente que gracias a su voluntad de no solo tener esta representación sino que además es propietario de estos hoteles y que permitió que en esos hoteles que nosotros tuvimos la oportunidad de conocer antes de hacer este acuerdo para verificar efectivamente a qué lugar iban a ir nuestros alumnos del Liceo, la verdad es que la decisión paso por el propio Cónsul que ahora fueran tres, pero si a raíz de lo acontecido de este alumno que fue el único que volvió se pidió que tuvieran un apoyo psicológico antes de partir, que fue parte del compromiso que tomamos con el Cónsul y reiterar estas felicitaciones que ojala todo esto sirva para su futuro profesional y quiero decir con mucho orgullo que la primera jornada que partió , uno de esos profesionales está trabajando en la oficina de turismo de la municipalidad y eso es una cosa que destaco porque uno nunca sabe cuál es el futuro o el pensamiento de los jóvenes cuando salen del liceo y en la medida que esta práctica les de la personalidad van a poder enfrentar de mejor manera todos los trabajos que vengan y reiterando las felicitaciones

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Me sumo a las felicitaciones por haber logrado todo este proceso, si dentro del hotel aprendieron sobre los procesos logísticos o estandarización de procesos u otras normas de estandarización de calidad

Julieta Lazo

- SI , creo que aprendimos bastante y de hecho ahora estoy estudiando administración hotelera y me ha servido bastante porque llegue en abril y de hecho me fue muy bien el primer semestre porque ya conocía todos los procesos , el primer semestre no tuve que estudiar casi nada y ahora tengo servicio de piso y recepción y ahora me siento súper preparada para ese tipo de temas

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Felicitaciones a ustedes. A los profesores, a nuestro liceo y reiterando este compromiso que ha manifestado el Concejo de mantener este convenio para que los alumnos en forma inédita de un colegio municipalizado puedan tener practica en Europa y en este lugar tan hermoso como es andorra
- Punto 9, Como es tradición en esta época se ve la posibilidad de hacer nombramientos como ciudadanos e hijos ilustre, como historia, ya en la municipalidad hay un listado no menor de personas que han sido declaradas ciudadanos e hijos ilustres que se han instituidos como tal con acuerdo de Concejo , en este caso la propuesta que yo traigo es especial porque tiene una sola argumentación de respaldo y es que la idea es que se nombre 13 distinciones especiales , ya sea como hijo o ciudadano ilustres, dependiendo de cada uno de los casos a los que han sido autoridades elegidas democráticamente por la comunidad desde la creación de la comuna, del año 97 al periodo que acaba de terminar para que aquellas personas que fueron autoridades elegidas democráticamente, que entregaron durante de su trabajo en beneficio de la comunidad en el cargo que estaban constituidos por ley puedan ser reconocidos en un acto protocolar que haríamos en el mes de septiembre antes del 18, en una ceremonia y la propuesta a todos los que pasaron y fueron Concejales desde el año 97 en adelante
 - JULIO VALDEBENITO
 - ANTONIO TRONCOSO

- DANIEL CONTRERAS
 - VICENTE HERRAR
 - MARÍA CRISTIAN AGUILERA
 - FRANCISCO SOZA
 - MARÍA PAZ ALVEAR
 - JORGE VALDOVINOS
 - PAMELA HODAR
 - BERNARDO GUERRA
 - MARIO NUÑEZ
 - RICARDO URENDA
 - MARÍA ESTRELLA ESPINA
- 13 personas que fueron autoridad y que hoy día están en otras misiones para reconocimiento de su labor y autoridad.

CONCEJAL SUSANA SPICHIGER

- Creo que reconocer el servicio público siempre es positivo para quienes hemos decidido entrar en política en general lo hemos hecho por servir y creo que el poder reconocer con esta distinción a quienes fueron en algún momento Concejales de la comuna y que sin duda llegaron al cargo porque la comunidad se pronunció y fueron ellos los electos en determinados periodos y me sumo al reconocimiento

CONCEJAL SANDRA CONTERAS

- me parece importante que se pueda hacer este reconocimiento pero me gustaría que fuera un acto público, para así quienes realmente están llegando a la comuna supieran quienes han sido las autoridades estos últimos años,

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- eso lo vamos a evaluar porque como es un acto protocolar , por un tema que se invita a la familia y abrirlo es complicado pero es un acto publico

- Vamos a llevar a votación para declarar ciudadano o hijo en cada uno de los casos a las personas que ya hemos nombrado y que fueron autoridades en su momento en los distintos periodos desde la creación de la comuna de concón , por la aprobación e n votación, **ACUERDO N° 242** unánime
- **APROBACIÓN CONTRATADO REPARACIÓN DE PAVIMENTOS SECTOR BERMAS AVENIDA CONCÓN REÑACA BACHEOS**, que está estipulado como una solución que no estaba incorporado en el proyecto original de la construcción de aceras de la avenida Concón Reñaca y aprovecho de informar que el día lunes en la tarde con el departamento técnico municipal y el Gore para analizar la situación contractual de la avenida Reñaca, se nos ha ido cumpliendo todas las exigencias que se nos ha pedido para poder volver hacer el llamado a licitación y la verdad es que no ha sido fácil porque hay una serie de aspectos legales que ya se ha resuelto todos y aspectos técnico que pedían mayor precisión, porque aquí va a tener que volver a pasar una vez que se tenga definido cuál es el monto para terminar los arreglos de la avenida Concón Reñaca el departamento técnico del Gore lo entrega al consejo regional para que vuelva a decidirse este nuevo llamado incorporando las boletas de garantías , las multa que se le están poniendo a la empresa y que entre paréntesis tiene bastantes dificultades en la región , en espera de eso y además que debería pasar a la Contraloría esta proposición y si estamos pasados del monto que establece hasta el 10% de los trabajos y eso nos complica más porque se tiene que generar un acuerdo distinto y estamos tratando con nuestro departamento técnico y la buena voluntad que ha tenido el gobierno regional para resolver esto esperamos de aquí a 2 o 3 meses de la empresa que se haga cargo y esto es para ello porque esto no venía dentro del proyecto original y va a permitir mejorar el asfalto que hoy día está en malas condiciones, llevamos a votación este contrato, por la aprobación en votación **ACUERDO N° 243 UNÁNIME**

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- QUIERO consultar por el estado de la licitación del bacheo,

DIRECTORA SECPLAC

- Buenos días, está en proceso y hoy en la tarde estamos evaluando y estaríamos adjudicar a más tardar el jueves y tenemos oferentes , en los seguros también vamos a evaluar mañana y estaríamos adjudicando el jueves t tenemos 4 oferentes

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **CONTRATO DE SEGUROS PARA DISTINTOS BIENES DE LA MUNICIPALIDAD E INCLUIDO SALUD Y EDUCACIÓN**, por la aprobación en votación **ACUERDO N° 244** unánime
- **COMISIÓN**

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- **COMISIÓN SALUD** hace unos pocos días unas personas que se atienden en el CESFAM han tenido problemas para obtener sus remedios de diabetes , los remedios que ellos ocupan son importantes y no pueden faltarles y tiene que estar comprando y ese remedio específico que les ha faltado cuesta en promedio \$ 7.000 la caja que les dura una semana y quisiera saber si se ha resuelto eso no si se va a resolver , que problemas hay , es un problema constante que este faltante los remedios o solo es este

DIRECTOR SALUD

- Buenos días, no tengo información de lo que está comentando y de hecho no tengo el informe final porque no lo han emanado y ayer nos fueron a supervisar del servicio salud y que fueron a supervisar el tercer turno, no había ningún problema y también supervisaron los medicamentos y teníamos todos los medicamentos que corresponde al ges y no hubo ningún problema y la contrario somos casi los únicos que tenemos el 100% del stock como corresponde.

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

SECRETARIA MUNICIPAL

- La semana pasada no hubo el remedio y esta semana un día tampoco y que fue le lunes

DIRECTOR SALUD

- Teníamos que verlo y coordinarlo con Mauricio probablemente haya faltado un día a lo mejor el stock se acabó y se demoraron un día más en comprarlo y el tema de la farmacia funciona bien

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Por eso que me preocupaba porque el tema de la Diabetes es súper sensible no pueden estar un día sin sus medicamentos y este medicamento es oneroso

CONCEJAL BRUNO GARAY

- **Comisión de obras** quisiera consultar sobre la publicidad de las inmobiliarias si se ha fiscalizado y si se ha hecho el pago que corresponde

DIRECTOR DE FINANZAS

- EL INSPECTOR HIZO EL CATASTRO SOBRE TODO EN EL SECTOR DE Bosques y Montemar hay algunas que están pagado y tenemos una empresa que vamos a proceder al retiro de la publicidad porque no hemos tenido respuesta

CONCEJAL BRUNO GARAY

- ¿Cuál es esa empresa?

DIRECTOR FINANZAS

- La inmobiliaria Aconcagua

DIRECTOR DE OBRAS

- En los letreros de cierta envergadura nosotros participamos con el permiso de obra menor, viendo a estructura que no se vaya a caer, de que tenga los patrocinios de los profesionales que son los que le hacen las fundaciones, los instalados con fundaciones porque estos últimos de campaña que son sobre tierra y que tiene un muerto arriba esos no,

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Pedir un informe sobre todas las construcciones que hay y si hay no pagaron.
- Hay muchas publicidad en las calles que indican que están la construcción

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Si

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- La misma fiscalización que ha pedido el Concejal Garay se está efectuando en el sector del barrio industrial, no tan solo a la publicidad sino que con las patente

DIRECTORA FINANZAS

- con respecto al barrio industrial estamos con el tema de la contraloría y con un seguimiento, el inspector está constantemente yendo y hay empresa que ya han regularizado y que tiene su patente definitiva

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Hay alguna que no esté cumpliendo

DIRECTOR DE FINANZAS

- Las que están clausuradas sigue clausuradas

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- **COMISIÓN TRANSITO Y OPERACIÓN** EL DÍA viernes se hizo una fiscalización a servicio general de Ignacio Vidal y el día viernes estaban los contratos de trabajo que anteriormente no estaban, se verificó la documentación de los tres camiones con licencias de conducir , los permisos de circulación, seguros herramientas, etc., contaban con todo en perfecta condiciones y ojala que no tengamos que recurrir a esto y todas las empresas que tiene la municipalidad y que ojala no tengamos que buscar la alternativa de los contratos de los trabajadores y ese día estaban todos los contratos, le hago entrega

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Este es el Ord. N 363 que estableció esta visita y quiero agradecer esta labor porque en el tema de la fiscalización siempre es necesario hacerse y ojalá entre más ojos es mejor y yo tengo un informe para entregarle sobre esta revisión

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Yo no sabía que el Concejal Fernández había asistido a la empresa y yo pase a la oficina de control a averiguar que estaba pasando con esta empresa y quiero manifestar mi felicitaciones por la fiscalización que procede a través del departamento de control, porque estaban hechas todas las fiscalizaciones y tenían los pagos previsionales y los sueldo y tenía la pesquisa de 4 contratos en la mano, tenían todos los antecedentes que corresponde y la verdad es que a veces las denuncias nosotros la hacemos sin tener mayor antecedentes, en este caso debo decirle públicamente que el departamento control había cumplido cabalmente con sus funciones y estaba la firma de Don Hugo Soto para pagarle a la empresa, se cumplía con toda la reglamentación que corresponde , pero sigo haciendo hincapié que debemos ser los Concejales los

que fiscalicen y que no se nos pase que empresas vengan a burlar los derechos de los trabajadores

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- es que entiendo el día lunes se notificó a la empresa Doble Vía

DIRECTOR TRANSITO Y OPERACIONES

- Buenos días, Efectivamente fuimos el día viernes a la empresa a Curauma y ellos estaban con un día libre así que el día lunes se le notificó a la empresa y a través de Chile Exprés así que a empresa esta notificada

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- de esa notificación corren los plazos

DIRECTOR DE TRASMITO Y OPERACIONES

- Debo informar que en esa misma notificación se le notifica los 30 días que se le otorgó para instalar los paraderos y también se le notifica que debe cancelar una multa de 100 UTM por todas las deficiencias encontradas , debo decir que en diciembre de acuerdo a los procedimientos de aplicar multas , hay que hacer un procedimiento para notificar a la empresa que ellos tengan la posibilidad de responder y eso ocurrió el 27 de diciembre y posteriormente no dieron ninguna explicación y la multas están notificadas

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Quesera pedir un informe a la dirección de obras acerca de la construcción que hay irregular frente al departamento de obras , una vivienda que se construyó en el ante jardín y además sobre la construcción de un kiosco que estaba haciendo un vecino con problemas de salud y que fue parada, además quisiera ampliar la

información porque la empresa que hace mantención acaba de arrendar un inmueble en la calle Santa Margarita con calle 13, y me he dado cuenta que entre el arriendo y la ocupación a paso muy pocos días y ellos ya instalaron una pared en la vereda y ocuparon todo su ante jardín y quisiera saber si eso está regularizado o si están haciendo una construcción sin permiso

DIRECTOR DE OBRAS

- Concejal esto es en la esquina del mecánico Ernesto, Santa Margarita con calle 13 ,yo quisiera pedir que me diera tiempo porque yo no estaba enterado para fiscalizar eso y el informe todavía no me llega y se lo he insistido y reiterado a Don Alberto Radrigán quien estaba en ejercicio durante mi ausencia

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Yo apuraría ese informe porque de eso depende que esta persona de la avenida Santa Margarita que tiene un serio problema de salud pueda hacer una actividad comercial para poder subsistir

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- yo estoy molesto porque día el sábado en el desfile se nombró al Contraalmirante, al diputado y a nosotros los Concejales no se nombraron en una actividad que era nuestra
- El día martes también participe en la actividad y tampoco se nos nombró, no sé si pero uno piensa a veces que puede ser orden del Alcalde al locutor que no nombre los Concejales y es una situación que es preocupante porque yo fui elegido por un voto popular y me encuentro ese día sábado que una persona me dijo que no había ido al desfile y no lo nombraron ,son situaciones que pasan porque a mí me interesa que me nombren porque son muy pocas veces que no puedo asistir a una ceremonia y esto no ha pasado una vez sino que dos o tres veces, en el adulto mayor tampoco fui nombrado y después que usted llegó y el animador nombro al Concejo y pidió una disculpa, no sé de donde viene eso

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Vamos a revisar , lo que sí quiero dejar algo claro ustedes ha visto cual ha sido la voluntad personal sobre esto y creo que a diferencia lo que usted vivió en el periodo pasado han tenido una presencia importante dentro de mi gestión e incluso entregando distinciones y generando esta opción y son cosas que suceden y que pueden empañar esa opinión, pero no es algo de opacar la gestión de un Concejal , al contrario , que quede claro en el momento de las presentaciones lo ideal es que lleguen a la hora porque ese día usted reclamó pero llego atrasado el día lunes porque ya se habían hecho la presentación

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- el animador hizo varias vueltas y nos vio a nosotros

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Aquí es un tema protocolar, el Concejal que llegó a la hora se nombró y usted llego atrasado

CONCEJAL BRUNO GARAY

- Quiero pedir el estado de avance y los hitos que se han llegado del PLADATUR

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Cumplida la misión se cierra la sesión

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

SECRETARIA MUNICIPAL

MARÍA L. ESPINOZA GODOY
SECRETARIO MUNICIPAL